



Poly-Schüler zu Besuch im Neuen Rathaus Laakirchen

LAAKIRCHEN. Am Mittwoch, dem 9. Dezember 2015 lud Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger 30 Schüler des Polytechnischen Lehrganges sowie die beiden Klassenvorstände zu einer gemeinsamen Gesprächsrunde ins Neue Rathaus ein. Die Stadtgemeinde Laakirchen will die Jugend Laakirchens noch intensiver in das Gemeindeleben mit einbinden und auf ihre Wünsche und Anliegen eingehen. Gemeinsam mit Amtsleiter Peter Hummer MPA MBA und Jugendsachbearbeiterin Isabella Löwe nahm sich Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger für die jungen Erwachsenen Zeit und zeigte den Gästen somit, wie wichtig ihm das offene „Aufeinanderzugehen“ ist. Das Jugendreferat der Stadtgemeinde stellte sich an diesem Vormittag den Schülern als Anlaufstelle für verschiedenste Jugendanliegen vor. Offen wurde über Wünsche, Ängste und Visionen der 15 bis 16-Jährigen gesprochen und so manche interessante Idee für die Zukunft gesponnen.



Bildtext: Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger, Amtsleiter Peter Hummer MPA MBA und Nachfolger Mag. Joachim Wintner mit den Schülern und Lehrern der Polytechnischen Schule Laakirchen.